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Aos cinco dias do mês de junho de dois mil e sete, às 14:00 (quatorze horas) teve início, na sede do 10 
PREVIMPA situada na Rua Uruguai, 277 – 6º andar, a centésima sexagésima primeira reunião do 11 
Conselho de Administração.  Presidiram a mesa os conselheiros Ari Krasner, como presidente, e 12 
Cleida Maria da Cunha Feijó Gomes, como secretária. A reunião iniciou com a leitura da Ata nº 13 
011/07 referente à reunião do dia 29-05-07 sendo aprovada. O presidente Ari sugere, sendo 14 
acolhido pelo Colegiado, a inversão na ordem do dia devido à reunião do conselheiro e Diretor-15 
Geral Luiz Rigotti e da presidenta da comissão eleitoral Valéria Damasceno Ferreira com a 16 
Secretária de Administração Sônia Mauriza Vaz Pinto, para tratar dos procedimentos a serem 17 
adotados durante o processo eleitoral dos Conselhos de Administração e Fiscal do PREVIMPA. 18 
Após retornarão a esta reunião para transmitir tais procedimentos. Em seguida a conselheira Idalina 19 
procede a leitura do relatório do processo nº 001.015012.07.7, convite para a contratação de 20 
empresa para o fornecimento de mobiliário, indicando a aprovação da contratação pois o processo 21 
contém as exigências legais nos termos da lei Federal 8666/93 e suas alterações posteriores. 22 
Recomenda a numeração das folhas do expediente, bem como que os documentos apresentados, 23 
retirados via Internet, sejam cientificados pelo servidor responsável conforme prevê o item 5.1.1 do 24 
edital. Após os esclarecimentos pertinentes o presidente Ari encaminha o relatório para votação e o 25 
mesmo é aprovado pela unanimidade dos conselheiros presentes. Passando para o próximo ponto da 26 
pauta, eleições dos Conselhos do PREVIMPA, a conselheira e presidenta da comissão eleitoral 27 
Valéria Damasceno Ferreira, diz que no início do processo eleitoral ficou bastante preocupada 28 
porque a maioria dos integrantes da comissão não estavam comparecendo nas reuniões. Acrescenta 29 
que duas pessoas ainda não estão participando e que isto dificulta os trabalhos. Informa que o 30 
PREVIMPA já encaminhou a PROCEMPA todas solicitações da comissão, porém as listagens 31 
ainda não foram entregues e esta é sempre a maior dificuldade. Diz que em reunião com a 32 
Secretária da SMA ficou acertado que faremos uma reunião com as CATAs para que aquelas 33 
coordenações se envolvam e se responsabilizem com a distribuição  dos envelopes para votação. 34 
Manifesta preocupação com a greve dos municipários devido ao risco de não atingirmos o quorum 35 
necessário resultando na anulação da eleição.  Os conselheiros César e Eros sugerem a divulgação 36 
da eleição através de boletins informativos, cartazes nos diversos locais de trabalho e pelo correio 37 
eletrônico. O conselheiro Cláudio comunica que o Edital da Eleição está sendo inserido no site do 38 
PREVIMPA e lembra a importância de divulgar  a eleição através dos próximos contracheques. 39 
Finalizando, os conselheiros colocam-se a disposição da comissão eleitoral. O presidente Ari abre 40 
espaço para os informes e o conselheiro e Diretor-Geral Luiz Rigotti traz as informações obtidas 41 
durante a 22ª reunião do CONAPREV – Conselho Nacional dos Dirigentes de Regimes Próprios de 42 
Previdência que é formado pelos dirigentes de órgãos previdenciários de todos estados da 43 
Federação e do Distrito Federal. No colegiado, têm assento também os dez maiores municípios do 44 
Brasil, além de associações como a ABIPEM – Associação Brasileira de Institutos de Previdência 45 
Estaduais e Municipais. Nestas reuniões são discutidas as questões que envolvem a previdência do 46 
servidor público. Refere que o fato do Sr. Helmuth Schwarser ser o presidente do CONAPREV e 47 
também do Fórum Nacional da Previdência, não contribuiu para que o Conselho fosse representado 48 
naquele  Fórum,  possui  apenas  um observador que não tem direito a voto. Foi constatado também 49 
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que o Fórum está representado por diversas entidades e instituições com exceção de representantes 52 
dos servidores públicos. Diz que, para surpresa geral, na reunião falou-se em migração dos regimes 53 
previdenciários para um regime único. Assim sendo, a partir da unificação dos regimes todos 54 
servidores que ingressarem no serviço público estarão vinculados a um Regime Geral. Teremos um 55 
teto para o provento na aposentadoria e o servidor poderá optar pela previdência complementar. 56 
Observou-se uma  preocupação geral  pois a tendência é acabar com os Regimes Próprios de 57 
Previdência porque o governo tem interesse na unificação dos regimes para que possa gerir o 58 
montante dos  recursos dos RPPS. Este tema certamente será discutido no 41º Congresso Nacional 59 
da ABIPEM que será realizado de 13 a 15 de junho de 2007 em Florianópolis – SC. Possivelmente 60 
teremos que partir para um posicionamento mais forte, demonstrando a viabilidade dos RPPS. Diz 61 
também que, ao contrário do que havia sido dito no Seminário em Novo Hamburgo, está sendo 62 
discutida uma  nova reforma da previdência que atingirá também os servidores públicos.  Nada mais 63 
havendo a tratar o presidente Ari informa a pauta da próxima reunião que será a análise do 64 
encaminhamento, pela SMF, do projeto de lei que sugere a alteração do art. 5º-A da L.C.. 505/04, 65 
incluído através da L.C.. 510/04, com o objetivo de estender o prazo para a quitação do passivo 66 
atuarial do Regime de Capitalização apurado no período de setembro/01 a agosto/04, para cento e 67 
vinte meses. Encerrados os trabalhos,  foi  lavrada  a  presente  Ata  que  vai  assinada  por  mim,  68 
Cleida  Maria da Cunha Feijó Gomes, conselheira/secretária de mesa e pelos demais presentes. 69 
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